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Aos (14) quatorze dias do mês de março do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos senhores vereadores: Ana Hora, Lobão, Antônio 
Holanda,Beto da Farmacia, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Cleber Costa, Ib Breda,Jose Marcio, Luciano Marinho, Maria Aparecida, 
Ronaldo Luz, Fátima Santiago, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania 
Barbosa, Mauro Guedes, Simone Andrade, Beto da Farmácia e Galba Novais 
Netto.   Passando para o Grande Expediente como Primeira oradora 
vereadora Maria Aparecida convida a todos para se fazer presente na 
inauguração das ruas que foram pavimentadas no Conjunto Luiz Pedro l, no 
Bairro do Sampaio, a partir das 19 horas no dia de hoje. Diz que a solenidade 
contara com a presença do Prefeito Rui Palmeira desta vereadora, do ex 
Deputado Luiz Pedro dentre outros convidados. Por fim agradece ao vereador 
IB Breda que deu total apoio enquanto secretario da SEMINFRA para a 
realização da pavimentação das ruas citadas, em tempo que da boas vindas 
ao mesmo pelo retorno nesta Casa como vereador. Segundo orador vereador 
Siderlane Mendonça registra seu pesar no tocante ao massacre na escola em 
Suzzano na grande São Paulo. Logo após cobra da Prefeitura de Maceió a 
implantação da portaria 126 de novembro de 2018, que trata do Programa de 
Segurança nas Escolas, também citando a importância do Projeto de Lei do 
psicólogo na escola que é de suma importância para a formação de nossas 
crianças. Em aparte os vereadores; Galba Novais Netto, Francisco Sales, 
Silvania Barbosa, Ana Hora, se manifestam sobre o tema, ressaltando que de 
fato temos que ter uma atenção maior junto à segurança nas escolas e a 
importância do trabalho regular de um psicólogo nas mesmas. Para concluir 
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os vereadores também se manifestaram sobre a importância de ações 
preventivas contra o suicídio. Retornando o orador agradece os pares que 
se manifestaram, onde espera que o Programa de Segurança nas Escolas 
seja aprovado. Terceiro orador vereador Samyr Malta parabeniza o Mom 
Senhor Pedro Teixeira Cavalcante da Paróquia Divino Espírito Santo pelos 60 
anos de sacerdócio. Quarto orador vereador Cleber Costa discorre sobre a 
violência em nossa cidade, bem como lembra projeto de sua autoria sobre 
segurança na escola que já apresentou nessa Casa Legislativa, registrando 
que vai buscar localizar o citado projeto. Por fim diz que vai solicitar Audiência 
Pública para tratar essa questão. Em aparte vereadora Fátima Santiago 
lembra que há tempos atrás foi apresentada indicação nessa Casa para se 
colocar um alambrado na ponte do Reginaldo e se já fosse atendido à 
indicação teria se evitado suicídios no local. O Presidente vereador Kelmann 
Vieira discorre sobre a visita que fez ao Procurador Geral de Justiça Dr. Alfredo 
Gaspar de Mendonça junto com outros pares, onde foram todos bem 
recebidos e o encontro serviu para reafirmarmos a parceria existente Câmara 
Municipal de Maceió e Ministério Público Estadual de Alagoas. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto de Lei nº19/2019 do 
vereador Lobão- Determina que todos os assentos dos transportes coletivos 
de Maceió sejam destinados preferencialmente para o uso de gestantes, 
idosos, obesos, pessoas com deficiência, mobilidade reduzida e com crianças 
de colo, protocolo nº 601/2019, leitura; Ofícios Caixa Econômica Federal de 
números; 03/2019, 04/2019, 05/2019, 06/2019, 08/2019, 1434/2019, 
1769/2018 e 1770/2108- todos contratos de repasse celebrado entre o 
município de Maceió e a Caixa econômica Federal, com protocolos de 
números; 20/2018, 21/2018 e 91/2019, 92/2019, 93/2019 95/2019, 96/2019 e 
388/2019, leitura; Ofícios de números 02/2019, 0539/2018 e 1823/2018 da 
Caixa Econômica Federal- Créditos de Recursos Financeiros, orçamento geral 
da união, protocolo nº 94/2019, 126/2019 e 1683/2018, leitura; Ofício nº 
197/2019 da Caixa econômica Federal- Extinção Contratual, protocolo nº 
387/2019, leitura. Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 
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mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: Requerimento do vereador Luciano 
Marinho e outros protocolo nº 658/2019, em 1º discussão sem emendas; 
Mensagem 61/2018 (projeto de Lei 214/2018) do Poder Executivo, discutido 
pelos vereadores; Kelmann Vieira, Samyr Malta, Siderlane Mendonça e 
Luciano Marinho, protocolo nº 4264/2018, em primeira discussão; Indicações 
do vereador Luciano Marinho 01/2019, 02/2019, 03/2019 e 65/2018 com 
protocolos de números; 313/2019, 314/2019, 315/2019 e 4526/2018 em 
discussão única; Requerimentos da vereadora Maria Aparecida, protocolo nº 
670/2019, 671/19 em discussão única; Requerimentos do vereador Francisco 
Sales de números; 03/2019, 04/2019 á 07/2019 com protocolos; 542/2019 á 
546/2019 e 359/2019 em discussão única; Indicação 02/2019 da vereadora 
Silvania Barbosa, discutido pelo autor e o vereador Galba Netto, protocolo nº 
547/2019 em discussão única; Requerimento 01/2019 da vereadora Fátima 
Santiago, protocolo nº 610/2019 em discussão única; Requerimentos 
032/2019 e 033/2019 do vereador Ronaldo Luz, protocolo nº 369/2019 e 
370/2019 em discussão única; Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolos nº 661/2019 e 662/2019 em discussão única. Requerimento 
669/2019 do vereador Cleber Costa, em discussão única. No Expediente 
Final ninguém fez uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi encerrada 
a presente sessão ordinária e convocada outra para próxima terça feira em 
horário regimental. Maceió,14 de Março de 2019 - João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
  

Baixado Em: 03/07/2024


